
estoy cansadísima = I am extremely tired
no he podido dormir durante 3 noches = I haven’t been able to sleep for 3 nights
cuando hay misiles no puedo dormir = When there are missiles, I can't sleep
hace 3 noches fue terrible = Three nights ago was terrible
todavía hay ataques constantes = There are still constant attacks
el resto está bien = Everything else is fine
¿cómo se llama este país? = What is this country called?
es un país pequeño = It’s a small country
hay mucha población = There is a large population
tiene 42 millones de habitantes = It has 42 million inhabitants
¿has estado en este país? = Have you been to this country?
no lo conozco = I don’t know it
pero conozco el sistema de bancos de este país = But I know the banking system 
of this country
hace dos años QUISE un trabajo allí = Two years ago I WANTED a job there
y ESTUDIÉ los sistemas bancarios = And I STUDIED the banking systems
Tim, ¿conoces algún país de Asia? = Tim, do you know any country in Asia?
no sé cómo se llaman en español = I don’t know what they’re called in Spanish
¿conoces China? = Do you know China?
no he estado en Asia = I haven’t been to Asia
estamos hablando de países de Asia = We’re talking about countries in Asia
Tim ha dicho que no ha estado en Asia = Tim said he hasn’t been to Asia
¿te gustaría viajar a Asia? = Would you like to travel to Asia?
viajo a Japón en junio = I'm traveling to Japan in June
¿es un organizado? = Is it organized?
¿qué lugares o ciudades vais a visitar? = What places or cities are you going to
visit?
vamos a ir a Tokio y Kioto = We're going to Tokyo and Kyoto
no conozco Japón = I don’t know Japan
¿conoces Japón? = Do you know Japan?
¿te gustaría ir? = Would you like to go?
te GUSTARÍA = would you like?
¿cuánto tiempo estáis en Japón? = How long are you staying in Japan?
estamos 2 semanas = We’re staying for 2 weeks
no sé el clima de Japón = I don’t know what the weather in Japan is like
hace mucho calor en Tokio = It’s very hot in Tokyo
hace más de 30 grados = It’s over 30 degrees
también hay humedad = There’s also humidity
¿conoces Japón? = Do you know Japan?
no quiero ir = I don’t want to go
no sé por qué = I don’t know why
no me gustaría ir = I wouldn’t like to go
está demasiado lejos = It’s too far
quiero viajar a Sudamérica pero no a Japón = I want to travel to South America 
but not to Japan
TENGO que ir a Kazaj por mi trabajo = I HAVE to go to Kazakhstan for work
¿cuántas horas TARDAS? = How many hours does it TAKE you?
TARDAR = to take time
TARDO 17 horas = It TAKES me 17 hours
¿cuántas horas TARDAS a Japón? = How long does it TAKE to get to Japan?



TARDO 17 horas = It TAKES me 17 hours
vía Estambul = via Istanbul
no vía Londres y Doha / Dubái = Not via London and Doha/Dubai
muchos vuelos hacen ESCALA = Many flights have layovers
hacen escala en Estambul y en Doha = They have layovers in Istanbul and Doha
cuando fui a Indonesia hice escala en Doha = When I went to Indonesia, I stopped
in Doha
me gustó mucho el aeropuerto = I really liked the airport
¿te gustaría ir a Sudamérica? = Would you like to go to South America?
¿dónde te gustaría viajar? = Where would you like to travel?
prefiero viajar a Europa = I prefer to travel to Europe
a Italia o España o Francia y Austria = To Italy, Spain, France, and Austria
¿qué te parece viajar a Japón? = What do you think about traveling to Japan?
me parece muy cansado = I THINK... it’s very tiring
me parece muy largo = I THINK... it’s very long
ME PARECE... = I THINK...
ME PARECE que está lejos = I THINK... it’s far
ME PARECE aburrido = I THINK... it’s boring
no me parece interesante = I DON’T THINK... it’s interesting
¿en julio vas a viajar a Sudamérica? = Are you going to travel to South America 
in July?
los países que vas a viajar = The countries you’re going to travel to
México ME PARECE muy cálido = I THINK... Mexico is very warm
la gente ME PARECE muy amable = I THINK... the people are very kind
la comida ME PARECE muy rica = I THINK... the food is very tasty
¿estás de acuerdo? = Do you agree?
¿qué piensas de la comida mexicana? = What do you think about Mexican food?
ME PARECE... = I THINK...
a veces no me gusta cuando es demasiado picante = Sometimes I don’t like it when
it’s too spicy
¿qué te parece? = What do you think?
¿QUÉ TE PARECE? = WHAT DO YOU THINK?
me gusta la comida de muchos países = I like food from many countries
al contrario de Oksana = Unlike Oksana
a mí también me gusta la comida picante = I also like spicy food
COMÍ picante todos los días = I ATE spicy food every day
no es bueno para mi estómago = It’s not good for my stomach
me duele un poco el estómago = My stomach hurts a little
la comida vietnamita ME PARECE fabulosa = I THINK... Vietnamese food is fabulous
me PARECE aburrida = I THINK... it's boring
la comida italiana = Italian food
ME PARECE maravillosa = I THINK... it’s wonderful
los dulces = the sweets
los dulces y la carne todo ME PARECE maravilloso = I THINK... the sweets and the
meat are wonderful
¿qué te parece la comida italiana? = What do you think about Italian food?
ME PARECE rica también = I THINK... it’s tasty too
me gusta la pasta y la pizza = I like pasta and pizza
pero creo que la comida no es sana = But I think the food isn’t healthy
me encanta la pizza = I love pizza
¿qué piensas de la comida italiana? = What do you think about Italian food?
como pizza una vez al año = I eat pizza once a year
me encanta pero TENGO QUE perder peso = I love it but I HAVE TO lose weight
no me gustan las fotos de Cáceres = I don’t like the photos from Cáceres



porque creo que parezco gorda = Because I think I look fat
¡estás muy guapa! = You look very pretty!
ME PARECE un rollo = I THINK... it’s boring
ME PARECE un rollo = I THINK... it’s boring
fui a ver la película MI = I went to see the MI movie
me parece un rollo enorme = I THINK... it’s extremely boring
me parece muy larga = I THINK... it’s very long
ME PARECE demasiado larga = I THINK... it’s too long
hay propaganda de Rusia = There’s propaganda from Russia
hemos tenido la guerra intensa durante 3 años = We’ve had an intense war for 3 
years
muestran la bandera de Rusia 7 veces en la pantalla = They show the Russian flag
7 times on screen
PANTALLA = screen
MUESTRAN a Rusia como un país importante al mismo nivel que Estados Unidos = 
They SHOW Russia as an important country on the same level as the United States
solo 7 países tienen que decidir qué hacemos en una guerra mundial = Only 7 
countries have to decide what we do in a world war
la gente va a verla y pensar que Rusia... = People are going to see it and think
that Russia...
¿OS GUSTARÍA ver la película? = WOULD YOU LIKE to see the movie?
no = no
ahora no = not now
es más de 2 horas y media = It’s more than 2 and a half hours
ME PARECE aburrida = I THINK... it’s boring
la tercera guerra mundial = The third world war
el enemigo es la inteligencia artificial = The enemy is artificial intelligence
no la HE VISTO = I HAVEN’T SEEN it
No LA he visto = I haven’t SEEN it
no la VI = I didn’t SEE it
¿TE PARECE buena idea? = Do you THINK it´s a good idea?
por internet = online
he empezado por internet = I started online
ME PARECE diferente los jóvenes que estudian = I THINK... the young people who 
study are different
en mi profesión hablamos sobre marketing = In my profession, we talk about 
marketing
los jóvenes prefieren videos de otros científicos jóvenes = Young people prefer 
videos from other young scientists
hablan de su trabajo = They talk about their work
prefieren gente como ellos = They prefer people like themselves
¿qué te gusta más? = What do you like more?
puedo leer = I can read
no me gusta ver a otros hablar = I don’t like watching others talk
si ellos lo prefieren, TENEMOS que cambiar = If they prefer it, WE HAVE to 
change
¿qué videos ves? = What videos do you watch?
me gusta ver videos de gente joven o similar a mí = I like to watch videos of 
young people or people similar to me
no conecto = I don’t relate


